

Merci à Tous



Touche pas à mon Ciel

Collectif contre tout projet de transport par câble dans l'Ouest Lyonnais

Flash INFO 21

Chers amis de Touche pas à mon Ciel,

Le premier mot que nous vous adressons est un grand : **MERCI !**

En effet, merci à tous, car grâce à votre soutien actif et à votre expression citoyenne, le projet de téléphérique Francheville - Lyon a été officiellement abandonné par le Sytral ([Communiqué de Presse TPÀMC](#)).

L'association Touche Pas à Mon Ciel salue votre engagement : vous êtes des dizaines de bénévoles et des milliers d'habitants à vous être mobilisés, en dehors de toute appartenance politique, pour défendre sans faiblir, pendant plus d'une année, votre environnement et le cadre de vie auquel vous êtes très attachés.

Pour clôturer ce mouvement citoyen, sans triomphalisme, nous vous donnons rendez-vous :

Au Parc du Brûlet, pour un pique-nique amical*.

Venez partager vos photos des moments forts de cette aventure, vos anecdotes et vos bons souvenirs; les jeux de plein air sont aussi les bienvenus.

Nous vous présenterons aussi le LIVRE BLANC que TPMC a rédigé sur les solutions alternatives pour désengorger l'Ouest lyonnais sur la base d'un travail effectué depuis la fin de la concertation avec les collectifs et associations locales suite à l'appel lancé dans le Flash Info N°20.

Ce livre blanc qui sera remis au Sytral et rendu public prochainement.

Le bureau de TPÀMC a décidé de proposer de faire un don à une association à vocation solidaire dans le domaine des mobilités et d'un montant correspondant à la somme que nous avons provisionnée pour financer l'éventuelle procédure juridique dans l'hypothèse où l'AOMTL/SYTRAL aurait poursuivi le projet, soit un peu plus de 30 000 €.

Nous recueillerons vos propositions d'associations argumentées sur [Contact TPÀMC](#) jusqu'au 15 juillet. Un vote déterminera le lauréat à partir de vos propositions.

Encore MERCI à vous tous et rendez-vous au Parc du Brûlet !

Encore MERCI et rendez-vous au Parc du Brûlet !

** Nous prévoyons, le vendredi 8 juillet, sous réserve de disponibilité de l'espace et des équipements. La date vous sera confirmée prochainement. Chacun amène son pique-nique, TPÀMC s'occupera de l'apéritif*

Vous pouvez également télécharger ici le document publié hier par Sytral Mobilities : [Enseignements de la concertation](#)

**OUI AUX SOLUTIONS ALTERNATIVES
(METRO B et E, TRAM TRAIN, BUS)**

Ensemble, restons dans l'action !

Pour nous contacter : [Formulaire de contact](#)

Pour plus d'informations : www.toucheapasamonciel.fr



Touche pas à mon Ciel

21, allée Adanson – 69110 Sainte-Foy-Lès-Lyon

Site : www.toucheapasamonciel.fr

Mail : contact@toucheapasamonciel.fr

Association loi 1901 : N° préfecture W691103527